

NGO

Wujudkan Binter Adaptif, Kodim Jayapura Rangkul Mitra Karib

Dony Numberi - PAPUA.NGO.WEB.ID

May 28, 2023 - 00:04



JAYAPURA – Dalam upaya mewujudkan Binter (Pembinaan Teritorial) TNI AD

yang adaptif dan efektif, Kodim 1701/Jayapura menggelar kegiatan pembinaan jaring mitra karib di wilayah guna mengoptimalkan deteksi dini, cegah dini, temu cepat, dan lapor cepat bagi Apkowil (Aparat Komando Kewilayahan). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara TNI AD dengan elemen masyarakat, guna menghadapi berbagai tantangan yang mungkin muncul di wilayah.

Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib dilaksanakan di Aula Koramil 1701-01/Sentani, Kabupaten Jayapura dengan tema "Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib Di Wilayah Guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat Bagi Apkowil". (Jumat, 26/05/2023).

Dalam pelaksanaan kegiatan pembinaan mitra karib, Kodim 1701/Jayapura melibatkan berbagai pihak, termasuk Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Kepolisian, serta perwakilan lembaga swadaya masyarakat. Hadir dalam acara ini antara lain Pdt. Gery Sorontou, M.Th., dari Gereja GPDI Sentani, Aipda Yohanis Patoding dan Aipda Sukadi dari Polsek Sentani Timur, Bripka Fredrik Bay dari Bhabinkamtibmas Polsek Sentani Kota, serta perwakilan dari berbagai organisasi dan lembaga lainnya seperti Orari, Rapi, Avsec Bandara Sentani, Mahasiswa, FKPPi, Senkom dan lain-lain. Kolaborasi antara TNI AD dan elemen masyarakat ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif dan tanggap terhadap perubahan yang terjadi di wilayah.

Sambutan pertama diberikan oleh Pdt. George Sorontou, M.Th., yang menggarisbawahi pentingnya menjaga keharmonisan dan mengatasi berbagai masalah yang ada di wilayah Papua. "Kita masih ada kekurangan di bidang kesejahteraan pendidikan dan ekonomi, sehingga kita tidak berkembang, karena banyak sekali yang sering terjadi kegiatan-kegiatan yang menentang dengan norma-norma dalam kehidupan kita," ujarnya.

Selanjutnya, Mayor Inf Afandi selaku Pasiterdim 1701/Jayapura dalam hal ini mewakili Dandim 1701/Jayapura Letkol inf Hendry Widodo memberikan sambutan sekaligus memberikan materi wawasan kebangsaan, yang menekankan nilai-nilai persaudaraan dan pentingnya memahami Pancasila, Undang-Undang Dasar Negara, serta menjaga persatuan dan kesatuan NKRI.

"Kegiatan ini merupakan bentuk nyata komitmen kami dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara Kodim 1701/Jayapura dengan masyarakat. Dengan adanya jaring mitra karib yang kuat, diharapkan kita dapat lebih cepat merespons setiap perkembangan yang terjadi di wilayah," ujar Pasiter.

"Kita ini adalah hidup untuk menghadapi sesama sesuai dengan porsi masing-masing bagaimana agar kita menjadi orang yang bermanfaat bagi sesama. Sebagai saudara jangan kita saling beda-bedakan yang satu dengan yang lain karena tidak manusia yang hebat sehingga perlu kita sadari bahwa hidup itu memang membutuhkan persaudaraan," pungkas Pasiter.

Dalam kegiatan pembinaan jaring mitra karib ini, Kodim 1701/Jayapura berkomitmen untuk menciptakan sinergi yang lebih baik antara TNI AD dengan berbagai unsur masyarakat. Melalui deteksi dini, cegah dini, temu cepat, dan lapor cepat, diharapkan Apkowil dapat lebih responsif dalam menghadapi

berbagai situasi dan tantangan di wilayah. Dengan kolaborasi yang kuat antara TNI AD dan mitra karib, diharapkan dapat berperan aktif dalam memberikan informasi yang akurat dan cepat kepada Apkowil. (Redaksi Papua)